

Beschluss:

Ratsherr Döring befürwortet die Idee der 888-Jahr-Feier. Allerdings hätte er eine frühzeitige Information vor Einrichtung der Projektgruppe begrüßt. Bestimmte im Programm vorgesehene Veranstaltungen - wie z. B. die Durchführung einer feierlichen Ratsversammlung – würden eine Abstimmung mit der Selbstverwaltung erfordern.

Vor diesem Hintergrund sollte das endgültige Programm im Schul-, Kultur- und Sportausschuss beraten werden. Ratsherr Döring kündigt einen entsprechenden Änderungsantrag an.

Es erfolgt Kenntnisnahme.